

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	1	8
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Suara Merdeka	Jateng Pos	Jawa Pos	Media Indonesia	Wawasan
Tribun Jateng	Metro Jateng	Republika	Kompas	Solopos

Wilayah Berita : Kabupaten Grobogan

Halaman 25

## Jalan Purwodadi-Semarang Dicur Ulang

### ■ Ditarget Rampung Sebelum Ramadan

**GROBOGAN** - Balai Pelaksana Teknis (BPT) Dinas Bina Marga dan Cipta Karya wilayah Purwodadi, membongkar beton di ruas Purwodadi-Semarang, di Desa Bringin, Kecamatan Godong.

Bagian jalan tersebut dibongkar, karena beton yang lama sudah pecah dan akan diperbaiki. Kepala BPT Dinas Bina Marga dan Cipta Karya wilayah Purwodadi Barkah Widiharsono, mengatakan tahun ini perbaikan dilakukan pada sembilan segmen, dengan ukuran 6 x 3,5 meter, untuk ruas jalan tersebut. Pemeliharaan rutin jalan masing-masing dianggarkan sebesar Rp

175 juta. "Pengerjaan serupa juga dilakukan di ruas jalan Kudus-Purwodadi, tepatnya di wilayah Kecamatan Brati. Di ruas tersebut, pengerjaan dilakukan pada 10 segmen. Kami targetkan sebelum Ramadan, perbaikan sudah selesai," katanya, kemarin. Pantauan di lokasi, perbaikan jalan tersebut menggunakan alat berat untuk membongkar beton.

Perbaikan dilakukan pada sisi utara jalan tersebut. Akibatnya terjadi antrean kendaraan, yang bergantian menggunakan ruas jalan sisi selatan.

#### Melaju Zig-zag

Pada saat jam-jam sibuk, kemacetan semakin panjang. Petugas dari Satlantas Polres Grobogan, diterjunkan untuk mengurai kemacetan. Pihaknya mengimbau kepada pengendara untuk lebih bersabar jika harus melewati lokasi tersebut.

"Kami mohon maaf atas gangguan ini. Kami imbau pada para pengendara, untuk lebih bersabar saat melewati jalan tersebut. Untuk kendaraan kecil, lebih baik mencari jalan lain agar lalu lintas lebih lancar," jelasnya.

Salah satu pemotor, Muchlis (36) warga Kecamatan Godong, Kabupaten Grobogan, mengeluh setiap kali melintasi jalan utama Godong-Purwodadi selalu ter-

hambat. Kerusakan jalan di banyak tempat, membuat dia khawatir.

Para pengguna jalan, biasanya melaju zig-zag untuk menghin-

dari bagian jalan yang rusak. Hal itu sama saja dengan membahayakan keselamatan sesama pengguna jalan.

"Jalan ini sebelumnya sudah

rusak sejak beberapa bulan yang lalu. Kami harap perbaikan ini tepat waktu, sehingga tidak mengganggu aktivitas lalu lintas di jalan ini," katanya. (zul-51)